



**S.A.C.R.A.**  
**Centro de Capacitación**

INFORMACIÓN DEL CURSO:  
**COSMETOLOGÍA INTEGRAL**  
(EDUCACIÓN NO FORMAL)

### **Fundamentación**

Los cambios económicos y sociales ocurridos en las últimas décadas han traído aparejados grandes modificaciones en los hábitos de consumos. Se manifiesta el aumento del consumo masivo de productos y servicios vinculados a la estética y al cuidado personal, a punto tal que se ha llegado a denominar a esta época era de la imagen. Hoy la imagen está asociada con la identidad social y laboral de las personas. Se afirma que la imagen personal define a las personas y marca su estilo frente a los demás. Si sumamos a lo anterior los importantes avances en la creación de nuevos cosméticos vemos que este sector cobra fuerza por la configuración de una estructura de oferta de servicios basada en la idea, cada vez más arraigada en nuestra sociedad de que el estado de bienestar descansa en la salud y en la belleza. Actualmente no hay diferencias significativas en la composición de la clientela respecto al sexo o edades. Los centros y locales comerciales ofrecen múltiples servicios de estética, que exigen modernas instalaciones y profesionales muy capacitados, influyendo esto también de manera significativa en la demanda de la especialidad por parte de CENTROS DE BELLEZA, para el desarrollo en el puesto de trabajo en relación de dependencia como en peluquerías, que brindan como servicios, maquillaje para distintos acontecimientos sociales, para novias, madrinas, quinceañera ect. También tratamientos de belleza estética, ect. mas acotadas que se desarrollan como Micro emprendimientos Propios. El presente proyecto de capacitación apunta a atender a todas aquellas personas mayores de edad, afiliadas al SACRA que vean la necesidad de crecimiento profesional o en sus puestos de trabajo o a personas del público en general que consideren la especialidad que aquí se presenta como una opción de salida laboral. En general se prioriza, dentro de este publico general a personas desocupadas o situación de precariedad.

### **¿Quiénes Pueden matricularse?**

Publico en general.  
Afiliados al Sindicato de Amas de Casa.  
Personas mayores de 18 años.

### **Duración.**

La duración del curso se establece en 190 hs reloj.

### **Cursado.**

Generalmente se dicta dos veces por semana en el horario comprendido entre las 14 y las 18 hs.

### **Diseño Curricular de referencia.**

- MOD. 1 - Problemática del campo profesional. (10 hs).
- MOD. 2 - Cosmetología. (72 hs).
- MOD. 3 - Gabinete y Spa. (20 hs).
- MOD. 4 - Técnicas básicas de Maquillaje. (20 hs).
- MOD. 5 - Introducción a la estética de Manos y Pies (12 hs).
- MOD. 6 - Técnicas básicas de depilación. (12 hs).
- MOD. 7 - Seguridad e higiene. (28 hs).
- MOD. 8 - Comercialización y Trato con el Cliente. (16 hs).

### **Salidas Profesionales.**

Con el curso de Cosmetología, aprenderás a identificar las distintas pieles y así ofrecerles los tratamientos mas eficientes.  
Conocerás las técnicas de maquillaje y sus aplicaciones en las diferentes situaciones que pueda presentarse.  
Te daremos el conocimiento necesario para el uso adecuado de los cosméticos